

L'ONG Eau Vive initie les Palabres de l'eau

Dossier de la rédaction de H2o
October 2011

L'ONG Eau Vive et le Réseau d'information et de communication pour l'eau potable, l'hygiène et l'assainissement (RICHE) ont initié un cadre de débats sur la problématique de l'eau potable au Burkina Faso, dont la première édition a eu lieu mardi 4 octobre à Ouagadougou. L'objectif est d'instaurer un cadre d'échanges et de débats entre professionnels de mardis et acteurs du domaine de l'eau potable, l'hygiène et l'assainissement. Le coordonnateur du RICHE, Dieudonné Soubeaga, explique : "En voulant coller aux vertus de l'oralité et des discussions sous l'arbre à palabres comme il est de coutume sous nos cieux, ces échanges autour de l'eau militent en faveur d'un approfondissement du traitement mardiétaire de la question tel que réalisés par les hommes de mardis dans leurs réalisations respectives". Par ailleurs, RICHE et Eau vive ont matérialisé leur collaboration dans le secteur de l'eau potable, l'hygiène et l'assainissement par une signature d'accord.

Alban Kini, Sidwaya Quotidien (Ouagadougou) - AllAfrica 12/10/2011